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HOGKEY 

Benito no cree que a los juniors 
del GEIEG les falte acoDlamiento 
«El tropiezo ante el Sentmenat sólo nos costará dos puntos» 

A. ROMERO 

Girona.— La derrota del GEiEG 
ante el Sentmenat parece que le
vantó ampollas. Al mal juego de
sarrollado por los gruplstas en 
aquel partido se sumarán ahora las 
bajas de Costa, que será sanciona
do de uno a doce partidos según 
la interpretación que haya dado el 
colegiado en su informe, y de An
tequera, que será próximamente 
operado de menisco el jueves de la 
próxima semana, siendo todavía 
una incógnita el tiempo que nece
sitará para restablecerse. 

Una de las preocupaciones que 
reina en los seguidores e incluso 
en la directiva grupista es la falta 
de acoplamiento demostrada por 
los juniors Danot, Buil y Pérez, 
quienes mostraron suficiente cali
dad de juego, pero que no se en
tendieron con los titulares habitua
les y cuyo sentimiento fue que no 
les serviían bolas en condiciones. 

« N o c r e o q u e e s t é n 
d e s a c o p l a d o s » 

Al respecto, el entrenador Vi-
cenc Benito nó quiere echar leña 
al fuego «porque no creo en esa 
falta de acoplamiento, y me 
baso en que todos los jugadores 
en t renan lo bas tan te j u n t o s 
como para conocerse los unos a 
los otros. Además, eso de que 
no se les sirven bolas en condi
ciones es una apreciación muy 
elástica, y más en un encuentro 
que se jugó a f lojo nivel por par
te de todos los jugadores, y un 
así a punto estuvimos de ganar
lo. Y tampoco hay que despre
ciar al Sentmenat, que t iene en 
su plantilla a ocho jugadores 
que han jugado en División de 
Honor, categoría en la que mil i 
taba no hace tanto t iempo». 

El entrenador grupista quiso de
jar bien claro que la derrota no iba 
a afectar en nada a sus plantea-
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Benito quiere qui tar hierro a la derrota ante el Sentmenat (Foto CARLOS SAIMS). 

mientes: «Lo único que hemos 
perdido son dos puntos, pero 
ahora sólo pienso en los jugado
res que tendré que alinear para 
sustituir a las posibles dos bajas 
Y si en algún momento veo que 
hay preferencias en la pista a la 
hora de pasar las bolas, que na
die dude que lo cortaré de raíz. 
Puede que se haya producido 
alguna jugada de este t ipo, pero 
en cualquier part ido ocurre que 
en un contraataque de dos con
tra uno el atacante quiere resol
ver la jugada por él m ismo, fa
lla, y nadie se escandaliza». 

T o d o s p u e d e n j u g a r 

Benito no luda en ningún mo
mento de la capacidad de juego de 
sus juniors, y tampoco quiere 
crear ninguna clase de enfrenta-

miento, pues la si tuación del 
GEiEG no deja de ser excelente a 
pesar de la reciente derrota: «Si 
hasta ahora no han jugado más 
m i n u t o s es po rque , senci l la
mente, no lo he creído conve
niente para el equipo. Quien 
quiera discutir esto está cuestio
nando la esencia de un entrena-
dro. Además, los resultados in
dican que el planteamiento de la 
temporada ha sido el correcto. 
Pero en mi equipo pueden jugar 
todos, y mejor que todas estas 
palabras, t iempo al t iempo, que 
en los próximos encuentros ten
drán la oportunidad de demos
trar lo que valen. Las dos bajas 
que tenemos, aun siendo impor
tantes, no son para alarmarse». 

En el caso de Costa, todo de
pende de la interpretación que se 

haya dado a la agresión del delan
tero grupista por parte del colegia
do del encuentro. Sobas. El cole
giado, además del acta, en que 
sólo consta la expresión «golpe 
con el stick sin la bola en juego», 
ha elevado un informe más com
pleto, y existe también la prueba 
del vídeo para esclarecer los he
chos. El GEiEG considera que la 
agresión de Costa no fue tal, y si 
golpeó con el stick al contrario fue 
porque cayó ai suelo y se le esca
pó. 

En esta hipótesis, a Costa le po
drían caer uno o dos partidos, 
pero si se confirma la versión que 
habla de agresión, la sanción se 
endurecería, llegando a ser de en
tre seis u doce encuentros, lo que 
dejaría al GEiEG sin su hombre 
más peligroso. 

El Barcelona 
será el cuarto 
((grande» que 
se enfrenta al 
Lloret 

REDACCIÓN 

Lloret de Mar.— Primero 
fue el Noia Freixenet, con 
sensacional victoria de los 
de Gallofré, siguió el inal
canzable Liceo, y el pasado 
domingo la visita a pista del 
Piera. Tres partidos conse
cutivos contra los tres pri
meros clasificados, que se 
han saldado con un balance 
de dos puntos, positivos a 
todas luces, pero una pobre 
renta ofensiva de tan sólo 
cuatro goles. Y el próximo 
domingo, él Barcelona, que 
no será el último de los 
grandes que se enfrente ai 
Lloret Rosamar, pues aún 
falta el partido contra el Tor-
dera. 

El equipo de Lorente no 
está cuajando una buena 
temporada,'pero últimamen
te parece haber recompues
to su sistema de juego-y los 
resultados han empezado a 
llegar. Tras haber sido el co
lista de división de honor, 
precisamenre en aquella jor
nada en que el Lloret'pudo 
ser líder si hubiese vencido 
al Vic-Calisay, el Barcelona 
ha conseguido ocho victo
rias y se ha colocado en 
cuarto lugar a sólo un purito 
del Piera, que es tercero. 

Siguiendo con esta tónica 
de recuperación, el Barcelo
na venció por 4-2 al Cerdan-
yola, un equipo siempre in
c ó m o d o y al que su 
extraordinario meta Tambu-
rini evitó la goleada barcelo-
nista. Ante este equipo, es 
difícil que el Lloret de Gallo
fré, que espera contar con 
Juan Carlos Aguilera plena
mente recuperado de Su va
ricela, pueda conseguir al
guno de los dos puntos que 
le faltan para cumplir sus 
optimistas previsiones de 
principio de temporada. 

BALONMANO 

, en ¥isias 
ea de Castelldef e! 

La Catalana quiere que se apruebe de forma definitiva 
la inclusión de los juveniles de tercer año 

REDACCIÓN 

Girona.— De los ciento ocho 
miembros que tomarán parte 
como asambleístas en la asamblea 
nacional de balonmano que se ce
lebrará en Castelldefels los próxi
mos días 2 y 3 de enero, cinco de 
ellos son gerundenses: Joan Case-
llas, presidente de la Federación 
catalana y vicepresidente de la es
pañola; Josep Mir, máximo man
datario de la UE Sarria; Ángel Ca-
marena, presidente de la sección 
de balonmano del GEiEG; Emilín 
Rodríguez, entrenador de la UE 
Sarria; y Mario Peix, técnico del 
Figueres serán los representantes 
gerundenses en esta reunión anual 
del balonmano nacional. 

M u c h a s p r o p u e s t a s 

El orden del día de esta asam
blea está compuesta por: los-si-

guientes puntos: 
,1-Informe del presidente. 
2-Actividades nacionales. 
3-Reglamento. 
4-Propuestas de los asambleístas. 
5-Estado de cuentas del año 1986. 
6-Propuestas de gastos e ingresos 
1987. 
7-Ruegos y preguntas. 

Sin lugar a dudas, el purito cua
tro del orden del d í ^ es el que 
resultará más largo, debido a la 
cantidad de propuestas que se 
pretenden formular. La de la Cata
lana es que se apruebe definitiva
mente la inclusión de los juveniles 
de tercer año una yez vistas las 
positivas probaturas realizadas en 
este aspecto en el programa Obje
tivo '92. 

La reestructuración del balon
mano base: 9-10 años, benjami
nes; 11-12 años, alevines; 13-14 
años, infantiles; 15-16 años, cade

tes; y 17-18 años, juveniles; es 
otra de las propuestas que van a 
realizarse al igual que lo será la 
modificación de alguna parte del 
reglamento arbitral por parte de 
los propios colegiados. También 
quiere estudiarse el aprovechar las 
fases sectores o diferentes compe
ticiones de balonmano para incluir 
en ellas diversas asambleas, clases 
teóricas, cursillos... para el fomen
to de este deporte. 

Por otra parte, la Asopribal 
quiere reestructurar el balonmano 
nacional con la formación de una 
División de Honor de 16 equipos y 
dos grupos de doce equipos cada 
uno para la Primera División A, 
todo ello de caras a las olimpiadas 
de 1992, propuesta que contrasta 
con la de la Federación, aunque el 
debate y la posible solución a to
dos estos problemas quedará 
acordada en dicha asamblea. . 
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Vaivi apoya ai equipo de baioncesto de minus-
v á i i d O S d e M i f a s . - Recientemente se celebró el acto de 
entrega de la ayuda que VaIvi ha destinado al equipo de balonces
to de minusválidos —qué juegan desde una silla de ruedas— que 
la asociación Mifas tiene en competición, ejerciendo una gran la
bor humana y social. En la fotografía se puede apreciar a los re
presentantes de ambas instituciones que flanquean a Xavier Soy, 
delegado de Governació en Girona, que presidió el acto. Esta ayu
da se enmarca en la campaña de apoyo a diferentes actividades 
deportivas que está marcando la línea publicitaria de la conocida 
cadena de supermercados. 
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